

## Hanya Hitungan Hari, Tim Gabungan Polres Sumenep Berhasil Temukan Anak Yang Hilang

Achmad Sarjono - [SUMENEP.POSTMEDIA.ID](https://SUMENEP.POSTMEDIA.ID)

Oct 10, 2023 - 09:31



SUMENEP, – Hanya hitungan hari, Polres Sumenep, Madura Jawa Timur, berhasil temukan anak yang hilang dari rumahnya. Selasa (10/10/2023)

Berdasarkan Surat tanda penerimaan laporan kehilangan Nomor STLK/B/05/XTUK.7. 1.1. /2023/Polres Sumenep, tanggal 08 Oktober 2023. Atas

nama Royan Ega Zema (14 tahun) kelahiran 01 Agustus 2009, warga Dusun Padurekso Rt/Rw 004/003 Desa Kalianget Timur Kecamatan Kalianget Kabupaten Sumenep. Diketahui Royan Ega merupakan anak dari Rini Susdamayanti, S.Pd seorang PNS.

Sementara Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko S.H.S.,SI.K.,M.H melalui Kasi Humas AKP Widiarti menegaskan bahwa anak yang dilaporkan hilang atas nama Royan Ega warga Kalianget Timur berhasil ditemukan oleh Tim gabungan Polres Sumenep.

“Royan Ega ditemukan di Pulau Kangean, tepatnya di Pelabuhan Kangean yaitu didalam Kapal perintis Sabuk Nusantara 91, ” ucap AKP Widi

Menurut AKP Widi, setelah dua hari tim gabungan Polres Sumenep terus melakukan pencarian dan menyebarkan informasi medsos adanya anak hilang warga Kalianget dengan ciri-ciri tersebut. Sehingga ketiga harinya pada hari Senin 09 Oktober 2023 anak atas nama Royan Ega berhasil ditemukan.

Lanjut AKP Widi, Royan Ega dikabarkan hilang dari rumahnya pada hari Jum'at tanggal 06 Oktober 2023 sekitar pukul 18.30 Wib.

AKP Widi menjelaskan kronologis penemuan Royan Ega setelah Polsek Kangean pada tanggal 08 Oktober 2023 sekitar pukul 17.00 Wib mendapat telpon via Hp bahwa anak yang hilang tersebut berada di dalam kapal perintis Sabuk Nusantara 91.

Setelah mendengar bahwa anak tersebut berada di dalam kapal Kapolsek beserta 5 orang anggota, 2 Anggota Koramil Kangean 0827/18 meluncur ke Pelabuhan Batu guluk untuk mengecek keberadaan anak tersebut yang hilang dan dibantu oleh Sabandar Kangean melakukan pengecekan setelah kapal bersandar.

Ternyata, kata AKP Widi benar anak tersebut atas nama Royan Ega berada di dalam kapal dengan sehat dan selamat.

Selanjutnya, setelah ditemukan anak tersebut Kapolsek kangean menelpon keluarga yang di kalianget bahwa anak tersebut akan dititipkan di mako Polsek Kangean demi keamanan terhadap anak tersebut.

AKP Widi menambahkan, pada hari Senin tanggal 09 Oktober 2023 sekitar pukul 14.00 Wib, orang tua dari Royan Ega atas nama Ibu Rini telah datang ke Mako Polsek Kangean untuk menjemput anaknya yang hilang.